

9/1 山辺町教育委員会委嘱公開研究発表会

町内外多くの先生方に、学びの姿を見ていただきました。授業後は多くの参観者の方から、意欲的に授業に取り組む生徒達の姿にお褒めの言葉をいただきました。



<授業の様子>

9/13~15 学年行事

1年生は、「絆～フォロワーシップを大切にしよう」のスローガンを掲げ、13日は、山形市西公園へのウォーキングと大玉アスレチックなどのレクリエーションなどの校外学習を行いました。14日は、その取り組みや成果をまとめた新聞作成、町役場北側の道路に植えた「人権の花」の花壇の草取りなど充実した活動に取り組みました。15日は、山辺町出身の声楽家、藤野恵美子さんのソプラノリサイタルをお聴きし、今後のクラス合唱づくりにつながる歌の楽しさを学びました。

2年生は、町内の多くの事業所の協力をいただき、3日間の職場体験学習「わっく WORK やまのべ」を行いました。当初、5月の予定でしたが、修学旅行時期の変更という学校の都合による実施時期の変更にも快く対応していただいた事業所の皆様には本当に感謝申し上げます。「働くことの意義や尊さ」「社会生活を支える様々な仕事」「社会人としての責任」など、学校では学べない多くのことを体験・収穫できた3日間になりました。

3年生は、北関東・福島方面への修学旅行に行ってきました。1日目は各クラス別の研修の後、日光東照宮へ。2日目は那須ハイランドパーク、宿泊先のスパリゾートハワイアンズでの研修、3日目は宿泊先で震災講話をお聞きし、いわき震災伝承みらい館等での研修を行いました。文化や地域活性、施設のホスピタリティ、震災からの復興など、日常の学校生活を越えた学びは、きっとこれからの3年生の進路決定や生き方にも大きな節目になることと思います。収まらない新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、時期や方面など様々な検討を重ね、その都度実施できるのかの不安もありましたが、無事に旅行を終えることができほっとしています。

今後は

- ・地区新人大会 9/24、25（南ブロック、決勝大会は10月中旬～11月）
- ・あたご祭 <紅白の陣 10/7><合唱の陣 10/25>
- ・9/30中間テスト、他にも3年生実力テストなど・・・

実り多い秋になることを期待します